BIOGRAPHIE



François-Xavier **Selleret**Directeur général de l'Agirc-Arrco

Ancien officier de marine, il est diplômé de l'Essec et de l'École des hautes études de santé publique.

François-Xavier Selleret dirige depuis 2015 l'Agirc-Arrco, le régime de retraite complémentaire des salariés du privé et principal régime par points.

Après avoir dirigé les ressources humaines d'un centre hospitalier, il a piloté le contrôle de gestion des hospices civils de Lyon, 2^{ème} CHU français. Il a ensuite exercé des fonctions de direction, dans différents départements ministériels, pour conduire des projets de transformation et de simplification.

En lien avec les autres régimes de retraite, François-Xavier Selleret conduit la politique de transformation de l'Agirc-Arrco.

Cette politique est orientée sur les attentes des assurés sociaux et des entreprises ainsi que sur un modèle d'optimisation de la gestion et d'efficience des services, en veillant à bien embarquer les équipes.